

von Rechtsanwalt **Felix Barth**

Neueröffnung: Die „Markenboutique“ der IT-Recht Kanzlei

Als „Boutiquen“ werden Rechtsanwaltskanzleien bezeichnet, die sich auf einige wenige Rechtsgebiete spezialisiert haben und daher besonders qualifizierte Beratung in diesen Bereichen bieten können. Ein Schwerpunkt der IT-Recht Kanzlei ist das Markenrecht.

Die Kanzlei bietet eine umfassende Rechtsberatung zum Thema Markenrecht, insbesondere zur Markenmeldung und –abmahnung, an und stellt ihre Leistungen unter dem griffigen Begriff der „Markenboutique“ gebündelt vor. Alle weiteren Informationen und News finden Sie weiterhin unter [Domain – und Markenrecht](#) auf der Website der IT-Recht Kanzlei.

Also: Kommen Sie rein - schauen Sie sich um, vielleicht ist was dabei für Sie!

Unsere Markenrechtshotline:

- Telefon 089 / 13014330 oder
- email: f.barth@it-recht-kanzlei.de

Autor:

RA Felix Barth

Rechtsanwalt und Fachanwalt für gewerblichen Rechtsschutz / Partnermanagement